



Falacias las críticas hacia los médicos cubanos que llegaron a México: embajador de Cuba en México

El embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez Costa, aseguró que hay mucha falacia en torno a los cuestionamientos por el hermetismo de los primeros médicos cubanos que llegaron a Nayarit. Al concluir el Grupo de Amistad México-Cuba que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, añadió que, por el contrario, han hablado con la prensa cubana.

<https://drive.google.com/file/d/19as0ZaArLiS1vi26pCy6KuWTj1veQe2P/view>